# UNIDAD OBRERAS

### Nº 1.-Enero de 1964-OPOSICION SINDICAL OBRERA DE BARCELONA

! AQUI ESTAMOS !

Con el desarrollo de las luchas de los trabajadores por mej jores condiciones de vida se han creado nuevas formas de organización, que en los dos últimos años se han fortalecido, sobre todo al calor de las huelgas de abril y mayo de 1962. Su Catacteristica inicial fué la unidad, que de forma espontánea hizo que trabajadores de todas las tendencias políticas y sin tendencia formaran en los lugares de trabajo comisiones, presentaron demandas y dirigieron las acciones reivindicativas. Los obreros adquirienon confianza en sí mismos, desbordaron el tinglado de los sindicatos verticales, demostraron la fuerza de la huelga y, entre otras victorias, consiguieron romper el bloque de salarios existente desde hacía años. Aquel impulco inicial sirvió de base para en los meses siguientes los obreros más activos formaran comisiones permanentes de Oposición Jindical e hicieran suyo el programa que presentaron al proletariado español los delegados reunidos de la O.S.Obread de Asturias, Euzkadi, Cataluña, Madrid y Andalucia.

En Barcelona, en las grandes y en muchas medianas empresas, sobre todo metalúrgicas, se han desarrollado últimanente lucha parciales, dirigidas por trabajadores que se orientaban por el programa de la Oposición Sindical Obrera, y que se habían organizado en comisión. Quedán todavía bastantes empresas sin comisión y en otras, donde existen, su actividad ha de mejorar. A los trabajadores más capacitados corresponde corregir estas deficiencias, pues, si como es de esperar, el año 1964, dada la gran tensión social existente, será un año de grandes luchas y victorias para el proletariado español, a los trabajadores de Barcelona les está reservado un puesto de importancia en la batalla. Tenemos confianza en que sabráncumplir su papel y para aportar nuestro granito de arena ! aquí estamos!

Companeros:

-Que no quede una empresa sin comisión obrera

.-Donde ya existen que mejoren su trabajo

·-Ayudar a los obreros de otras empresas con vuestro aliento y ejemplo.

# ¿Qué es la Oposición Sindical Obrera?

- Un movimiento de los trabajadores españoles cuyo objetivo es luchar unitariamente por mejores condiciones de vida y de trabajo, por sindicatos auténticamente obreros en una España democrática.

Quienes la componen? -Todos los trabajadores que se opongan los sindicatos oficiales, impuestos por la fuerza.

Cuáles son sus dirigentes? Los trabajadores más activos y conscientes en cada lugar de trabajo.

Pueden ser miembros de la Oposición Sindical Obrera los

enlaces y jurados? Si son trabajadores honestos y luchan sinceramente al lado de sus hermanos de clase pueden considerarse componentes de la 0.S.Obrera, siempre que su colaboración en los sindicatos franquistas sea hecha como medio de lucha impuesto por las circunstancias.

¿Y los trabajadores que hayan pertenecido o pertenezcan a organizaciones sindicales como la CNT, UGT, JOC, et.? también pueden Tormar parte de la O.S.Obrera.Su tendençia sindicalista u otra no impide la participación en la lucha unitaria y reivindicativa de la 0.S.Obrera.

¿Pretende la 0.S.Obrera reemplazar a las antiguas organiza ciones sindicales o suplantar a los verticales al desaparecer?.

miento circunstancial de acuerdo con las condiciones en que se desenvuelve el proletariado español. Cuando se reconquiste la libertad en España la Oposición Sindical Obrera dará paso a los sindicatos que elijan libremente los trabajadores, No cabe duda que el proletariado se decidirá por una Central Unida de todos los trabajdores. A esto aspira la O.S.Obrera y cuya experiencia unitaria será su mejor ejemplo y argumentación. -0-0-0-0-0-0-0-

"UNIDAD OBRERA" saluda a los bravos trabajadores de la Hispano Olivetti por su valiente lucha llevada a cabo ultimamente.Los felicita por las victorias conseguidas ý los pone como ejemplo a los trabajadores de Barcelona. 

#### ¿Qué hacer?..... (Experiencias, consejos..).-

- -Organizar comisiones antes que vengan los problemas grave. En una empresa siempre hay demandas a presentar. Un triunfo pequeño sirve de estímulo para pasar a acciones mayores.
- .-Dar cabida en las comisiones obrerás de empresa a trabaja dores honestos con espíritu de lucha sean falangistas, socialistas, católicos, comunistas, o sin tendencia alguna.
  - .-Hacer que los enlaces cumplan su verdadero papel.
  - -Para cualquier demanda contar siempre con la participació\_ activa de la mayoría de los trabajadores de la empresa.
  - -No detenerse en las acciones legales, ni ante las promesas de patronos y jerarcas. Pasar a acciones más combativas.

CONVENIOS.— Al acabar muchos con venios los trabajadores han pre sentado propuestas de revisión. En una empresa metalúrgica han exigido un salario de pesetas 200 para el peón

220 modfic.de 340 for the second

230 "Ofic.de 2ª

240 " Ofic.de la ...

Junto a las demandas han demostrado con datos reales cual es el coste de la vida. Para un matrimonio con 2 hijos el gasto, mínimo y digno, calculado es de 7.739 ptas.mensuales, cuyo detalle es:alimentación=3.964; gastos de casa, ropa, etc.=350; agua, gas, elect.=275; alquiler=1.200; transportes=350; vestido=650; otros 950.

BENEFICIO CAPITALISTA Cuando los obreros exigen más salario, los patronos o cen que no pueden pagar ma !Pobrecitos! ¿Cuánto ganar Veamos por ramos seguros, 85 ptas.pr cada 100 de cai tal; vidrio, 75; bancos, 62; me talurgia, cemento, textil y madera, 20. Y los capitalistas ganan rias veces, pues a través los bancos controlan: Bco. nº de empresas nes Esp.Créd. 203 32.372 Bilbao 147 21.954

!!POBRECITOS!!

HºAmeric. 133 20.515

Tanto en la preparación de convenios, como en su discusión, e necesario que junto a los enlaces y jurados participen otro obreros y que todos los trabajadores de la empresa sean informados en reuniones celebradas en los locales de trabajo COMPANEROS: Que no se celebre ningún convenio sin la partición de los obreros Denunciemos los falsos covenios firmados a nuestras espaidas.

## EL PROGRAMA DE LA OPOSICION SINDICAL OBRERA DE ESPANA

En este número de "UNIDAD OBRERA" vemos a transcribir el 7º punto del Programa, que consideramos no ha sido lo suficientemente divulgado y, sin embrago, tiene mucha importancia. Dice así: "7º Libertades sindicales.

En las condiciones actuales -en tanto no sea posible la exis tencia de una central sindical única de clase, independiente y democrática- la Oposición Sindical considera que los trabe jadores deben desarrollar una acción decidida y abiera en las empresas y en el seno de los sindicatos actuales por: que los enlaces actúen colegialmente en cada empresa, examinando de forma colectiva los problemas y concertándose sobre ellos; que sean responsables de su gestión ante los trabajadores y que éstos tengan la facultad de deponerlos y reemplazarlos por otros cuando incumplan su mandato; que se celebren tegularmente en los locales de las empresas asambles de trabajdores para que los enlaces rindan cuenta de su gestión y reciban las sugestiones y el mandato de sus electores Que se celebren asambleas plenarias locales de los trabajadores de manera regular, así como congresos provinciales y nacionales; que las juntas sociales locales dean elegidas por sufragio directo de los obreros y no en elecciones de 2º o 3º grado y que las juntas provinciales y nacionales sean designadas democráticamente en los congresos. Que se supriman todos los cargos sindicales nombrados por la llamada "linea politica",

Que se disuelvan las secciones económicas y que los patronos que poseen ya sus organizaciones propias de clase dejen de pertenecer a los sindicatos, que quedarán compuestos exclusivamente por trajadores.

Que se cree un sindicato de obreros agricolas al margen de las Hermandades.

Que se anuler la sindicación obligatoria."

Saludamos la reaparición de "JUVENTUD OBRERA", órgano nacional de la JOC, que después de 3 meses de suspensión por el gobierno, en su nº 77 continúa "de nuevo en la brecha".

!! Enhorabuena y ánimo !!